

Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, con el tema “la Importancia de la Salud y su Infraestructura en la Región Montaña de Guerrero”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, para intervenir sobre el mismo tema. Adelante diputada.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

El tema de poder intervenir sobre el mismo tema, es con lo ya acontecido recientemente donde murió Aitana, antier por negligencia en un hospital público, es bastante lamentable que se esté dando esta situación en la salud pública en todo el país.

Hoy lo que ha expresado mi compañero el diputado Masedonio es una realidad que vive el Estado, pero

también lo está viviendo todo el país, así que mi intervención es para hacer un llamado urgente al gobierno del Estado de Guerrero, que los hospitales no tienen medicinas y es urgente que hoy toda la comunidad de nuestro Estado y todo el país tengan medicinas, para evitar que la gente se siga muriendo por un piquete de alacrán.

Necesitamos doctores, necesitamos medicinas y necesitamos infraestructura de primer nivel que atienda a los mexicanos, yo creo que hoy más que nunca necesitamos atender el tema de la salubridad y hacemos éste atento llamado a la Secretaría de Salud Federal, a la Secretaría de Salud Estatal para que

puedan ir tomando con más razón el
asunto.

Gracias, Presidenta.